



Der neu ernannte Kardinal-Erzbischof von Luxemburg Jean-Claude Hollerich (L) am 05. Oktober 2019 im Petersdom. [FRANCO ORIGLIA/GETTY IMAGES]

## Die Kirche hinter der Einigung Europas

- Josue Michels
- [12.05.2022](#)

Nach dem Einmarsch Russlands in die Ukraine streben verschiedene europäische Staaten eine stärkere politische und militärische Einigung an. Ein entsprechender Vorschlag wurde dem Europäischen Parlament am 9. Mai vorgelegt. Am selben Tag veröffentlichte *Vatican News* einen Artikel mit dem Titel: „[Die Kirche eine treue Begleiterin auf dem Weg zur europäischen Einigung](#)“. Nur wenige wissen, dass die katholische Kirche an der politischen und wirtschaftlichen Allianz Europas beteiligt ist.

„Die katholische Kirche, ihre aufeinanderfolgenden Päpste seit Pius XII., die europäischen Bischöfe, die Orden und viele christliche Laienbewegungen haben nie aufgehört, den Prozess der europäischen Einigung und die ihm zugrunde liegenden Werte von ganzem Herzen zu begrüßen“, erklärte Kardinal Jean-Claude Hollerich SJ von Luxemburg, der Vorsitzende der Kommission der Bischofskonferenzen der EU, am 9. Mai.

Seine Erklärung mit dem Titel „Treue zu den europäischen Werten“ wurde anlässlich des Europatages 2022 veröffentlicht – dem Jahrestag der Schuman-Erklärung von 1950, in der die Zusammenarbeit zwischen Frankreich und Westdeutschland im Bereich Kohle und Stahl vorgeschlagen wurde. Heute leben wir vielleicht in einer Welt, in der die Treue zu dieser Inspiration und zu diesen Werten erneut bedeutet, einen Wandel für die Europäische Union ins Auge zu fassen“, so der Kardinal. Er lobte auch die „Kreativität und Frische“ der neuen Vorschläge und versprach: „Als Kirche sind wir bereit, dabei eine noch aktivere Rolle zu spielen.“

Kardinal Hollerich verweist zu Recht auf Papst Pius XII., der das Projekt der europäischen Einigung von Anfang an nach dem Zweiten Weltkrieg unterstützt hat. Aber in der gleichen Geschichte steckt auch eine Warnung. „Vor dem Zweiten Weltkrieg handelte der Kardinal, der später Papst Pius XII. wurde, 1933 erfolgreich das Reichskonkordat mit Adolf Hitler aus, das effektiv jede politische Opposition gegen die wachsende Nazibewegung in Deutschland beseitigte“, erklärte der verantwortliche Redakteur der *Posaune* Stephen Flurry in „[Was Pope Pius XII Pious?](#)“ („War Papst Pius XII. fromm?“). Diese Geschichte wird in „[Der Zweite Weltkrieg und Hitlers Paps](#)“ aus dem Buch [Das Heilige Römische Reich in der Prophezeiung](#) näher erläutert.

Nur weil eine Kirche hinter einem europäischen Projekt steht, heißt das nicht, dass es gut ist.

Dennoch ist vielen in Europa klar, dass Europa in seinem derzeitigen Zustand nur durch die katholische Kirche geeint werden kann. Das ist die Lehre, die viele aus der Geschichte Europas ziehen, als sich die Nationen im sogenannten Heiligen Römischen Reich vereinigten. Der verstorbene Herbert W. Armstrong verkündete jahrzehntelang, dass dies in unserer Zeit nicht anders sein würde. „Nur auf eine einzige Weise kann dieses wiederauferstandene Heilige Römische Reich verwirklicht werden – durch die Vermittlung des Vatikans, Kirche und Staat erneut vereinigt, und mit dem Vatikan hoch zu Ross herrschend“, sagte er.

Das wiederauferstandene Heilige Römische Reich wird an verschiedenen Stellen der Bibel prophezeit, so zum Beispiel in Offenbarung 17. In diesem Kapitel wird eine Frau beschrieben, die auf einem „scharlachroten Tier“ reitet. Dies symbolisiert ein politisches Imperium, das von einer Kirche kontrolliert wird. Das Kapitel weist darauf hin, dass diese Kirche einen weltweiten Einfluss hat. Es kann sich auf keine andere Institution als die katholische Kirche beziehen. (Fordern Sie ein kostenloses Exemplar von [Wer oder was ist das prophetische Tier?](#) an, um weitere Informationen zu erhalten).

Diese kommende Vereinigung der europäischen Nationen, die von der katholischen Kirche herbeigeführt wird, wird in [Das Heilige Römische Reich in der Prophezeiung](#) von Brad Macdonald erklärt. Ich möchte Sie ermutigen, dieses Buch anzufordern, um die spirituelle Grundlage Europas zu verstehen und wie sie sich auf unsere Zukunft auswirken wird. Wir sehen bereits den Beginn der Erfüllung dieser Prophezeiung, deren Ende unsere Welt dramatisch verändern wird.

*Dieser kurze Artikel wurde zuerst als Posaune-Kurzmitteilung veröffentlicht. Wenn Sie täglich aktuelle Nachrichten in Ihrem Posteingang erhalten möchten, melden Sie sich bitte [hier](#) an.*